
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC５月第 1 例会 (2015.5.12) №３０８６ 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 高橋 秀樹会長挨拶 

ネパール災害復興支援について現時点での方針を

説明した。 

(3) 米山奨学生 朴 治国さん挨拶・奨学金贈呈 

(4) １００％出席バッチの贈呈 

仙石 正和君 １年 龍田 晃一君 １年

高橋 秀樹君 14年 田中堅一郎君 36年

(5) 誕生日お祝い贈呈（５名） 

(6) 結婚記念日お祝いの紹介（１５名） 

(7) 委員会報告 

・高橋清文地区ＲＡ委員長より、ローターアクト主催フ

リーマーケット協力御礼 

(8) 各種ご寄付の発表 

米山奨学会寄付発表(小木 順一郎副委員長) 

竹石 松次君 徳山 啓聖君 

青少年育成基金寄付発表(山田 隆一委員長) 

塚田 正幸君  高橋 清文君 

樋熊 紀雄君  

(9) ニコニコボックス紹介 

・塚田 正幸君 連休中の５月４日NST 主催の「やすらぎ堤 

川まつり」のフリーマーケットに初めて出店しました。永年

使ったり買い集めたキャンプ用品の処分です。ステンレス

やチタンのマグカップ多数、小型バーナー、コッヘル、ボト

ル、子供用折り畳みイス、簡易ベッド、テーブル、バッグな

ど。全て壊れ物はなく新品同様で使わない物が多い。１０

時開始なので９時半頃から並べ始めたら人がどんどん来

て大わらわ。私一人で使い方を説明したり値段も決めてな

く適当に答えてました。まとめ買いの人から更に値引き要

求が。気が付いたら１１時前に完売してしまいました！売上

金約１万円ですが青少年育成基金に寄付します。 

・小松 良平君 ５/15 に３２年目をむかえます。約１０年間

の単身赴任ですが、妻がしっかり家を守ってくれており心

から感謝しニコニコします。 

・細野 義彦君 ５月８日４９回目の結婚記念日にお花、あ

りがとうございました。連休明けで孫達も皆帰り、二人で外

食でチンマリ祝いました。来年は金婚式少しはハデに祝お

うかと思っています。 

・創立７５周年記念例会集合写真受領者より￥12,000 

 

(10) 卓話「イスラームの多様な解釈：  

食物規定と服装規定」 

新潟大学准教授 青柳かおる氏 

 

 

 

(11) 本日の出席率 ７１．５８％ 

会員数９７名（出席免除会員 ７名） 

出席者６８名（出席免除会員２名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８０．８６  %) 

 

2014～15 年度 
国際ロータリー会長 

 
ゲイリーC. K. ホァン 

2014～15 年度
新潟ロータリークラブ会長 

 
高橋 秀樹 

   ロータリーに輝きを 
 

     2014～15 年度 国際ロータリーのテーマ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１９日の例会予定 

卓話「よみがえる古民家」  

（有）カールベンクスアンドアソシエイト 

代表取締役 カール・ベンクス 氏 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 
５月１２日 理事会報告 出席者９名 
１ 入会被推薦者について＝承認 
・（株）新潟三越伊勢丹  
代表取締役社長 浅田 龍一君 

 
２ ５月のプログラム=承認 
５月１２日 卓話 イスラムの多様な解釈 
新潟大学准教授 青柳かおる氏 

５月１９日 卓話「よみがえる古民家」 
（有）カールベンクスアンドアソシエイト 
代表取締役 カール・ベンクス 氏 

５月２６日 卓話   
NPO 法人コスモ夢舞台代表 佐藤 賢太郎氏 
 
３ ネパール地震災害復興支援について 
 （現状） 
・国際ロータリー会長名でネパール地震災害

復興支援お願いの書簡届く。 
・佐々木ガバナーより５／１１付けにて６／

１２までに寄付を募りたいとの文章が届く。 
・使途を問い合わせた所、ネパール大使館を

通しての寄付かロータリー日本事務局の指定

する口座を考えているとのこと。 
（対応） 
・一口あたりの金額を指定しないで今後の例

会にて募金箱を設置する。 
・本日の例会にて支援を行う旨のアナウンス

を行う。 
 

 

コ ラ ム 
 

株式会社イタリア軒 

代表取締役 岡田茂久 

 
 昨年の４月１日付けにて、株式会社イタリ

ア軒の代表取締役に就任し、「あっ」という間

に１年が経ちました。この１年間を振り返る

と、４月に新潟ロータリークラブに入会させ

ていただき、６月末には創業者「ピエトロ・

ミリオーレ」の母国イタリアにて視察を行い、

秋には大宴会場の改装、この春には１２階を

スカイバンケット（宴会場）へ改修、さらに

２階の会員制倶楽部「イタリア倶楽部」を改

装し会員増強を行い、同じく２階の中華レス

トランをリニューアルオープン致しました。

また本年度は秋までに、客室と１階ロビー、

１階＆２階のレストランと残った個所の改装

工事を行う予定です。 
 新潟ロータリークラブとご縁の深い、この

ホテルイタリア軒は１４０週年を迎えること

ができました。さらに１５０年、２００年と

皆様に愛され、ご利用いただけるホテルとし

て精一杯頑張って参りますので、引き続きご

指導ご鞭撻賜りますよう宜しくお願い致しま

す。 
 


